

## Lancement de la Chaire Beaulieu-Saucier en pharmacogénomique

Le 21 avril dernier, la Chaire Beaulieu-Saucier en pharmacogénomique était officiellement lancée. Cette chaire a été rendue possible grâce à la contribution exceptionnelle de M. Michel Saucier, diplômé de la Faculté, et de sa conjointe Mme Gisèle Beaulieu, diplômée de la Faculté de médecine dentaire. M. Saucier a œuvré de nombreuses années dans l'industrie pharmaceutique, notamment à titre de président-directeur général de la compagnie Sabex.

Cette chaire permettra de développer la pharmacogénomique à la Faculté en maintenant des liens étroits avec le Centre

de pharmacogénomique Beaulieu-Saucier issu d'une collaboration entre l'Université de Montréal et l'Institut de cardiologie de Montréal (ICM). Le lancement a permis de présenter le nouveau titulaire, M. Simon de Denus, professeur à la Faculté et pharmacien. Simon a complété un Ph. D. sous la direction de Jacques Turgeon. Il collabore déjà activement aux travaux du Centre de pharmacogénomique et est membre actif du centre de recherche de l'ICM. Le Dr Jean-Claude Tardif, directeur du centre soulignait d'ailleurs l'apport important du professeur de Denus.



M. Joseph Hubert, vice-recteur à la recherche, M. Michel Saucier, Mme Gisèle Beaulieu, M. Pierre Moreau, doyen de la Faculté de pharmacie, M. Simon de Denus, titulaire de la chaire, le Dr Jean-Claude Tardif, directeur du Centre de recherche de l'ICM et le Dr Michael Phillips, directeur scientifique du Centre Beaulieu-Saucier.

## LE COLLABORATION INTERDISCIPLINAIRE À LA FACULTÉ



Une équipe d'étudiants lors de la présentation d'un programme d'étude.

Une activité interfacultaire originale s'est déroulée le 7 avril dernier. Cette « Découverte des curriculums » a regroupé 991 étudiants de 1<sup>re</sup> année des programmes associés à la santé (audiologie, ergothérapie, médecine, nutrition, orthophonie, pharmacie, physiothérapie, psychologie, sciences infirmières et service social). Lors de cette activité, nos étudiants du Pharm. D. et leurs collègues d'autres facultés, réunis en équipes multidisciplinaires, ont pu se sensibiliser aux programmes de formation des uns et des autres. La journée se terminait par une discussion en équipe sur ce que les participants avaient appris sur les divers programmes et par un quiz où chaque équipe pouvait tester ses connaissances. Cette activité s'inscrivait dans le cadre des formations à la collaboration interprofessionnelle, sous la responsabilité d'un groupe de professeurs. Mme Marie-Claude Vanier y représente activement la Faculté de pharmacie.

## Le tournoi de golf du Cercle du doyen

Le 6<sup>e</sup> tournoi annuel du Cercle du doyen s'est tenu le mardi 25 mai au Club de golf Le Mirage par une belle et chaude journée ensoleillée. L'événement a réuni un nombre record de golfeuses et golfeurs et a permis de recueillir plus de 70 000 \$ au profit du Fonds du Cercle du doyen. Un très beau succès pour la présidente du comité organisateur, Mme Brigitte Marchand, et son équipe. Merci au comité organisateur, aux bénévoles et aux golfeurs !

M. Pierre Moreau, doyen de la Faculté de pharmacie de l'Université de Montréal; le comité organisateur : M. Jean Gosselin, Mmes Martine Fortin et Julie Lauzon, MM. Jacques Bourget et Jacques Fortin, Mme Suzanne Paquette, MM. Claude Lafontaine et Yvon L'Ecuyer, et Mme Brigitte Marchand.



Les Facultés de pharmacie de l'Université de Montréal et de l'Université Laval tiennent à remercier Le Groupe Besner et Mylan Canada, et plus particulièrement MM. Jacques Besner et Martin Prud'homme, pour la tenue de l'Encan de vins prestigieux. Cet événement tenu le 19 novembre 2010 a permis de recueillir 34 000 \$ qui ont été partagés entre les deux Facultés.